

**CIRCUITO  
INTERIOR**

**UNO** causó polémica por volar a una boda y el otro... ¡por mandar a volar a su jefa!

**EL PRODUCTOR**  
**Alejandro Gou** jaló reflectores el fin de semana por viajar a Guatemala en el mismo jet privado que la ahora ex Secretaria de Turismo de la CDMX, **Paola Félix**. Iban a la boda del titular de la UIF, **Santiago Nieto**.

**PUES** ayer fue **Enrique**, su hermano, quien sorprendió al anunciar que había presentado su renuncia como director de los Derechos Culturales y Recreativos en la **Alcaldía Cuauhtémoc**.

**PALABRAS** más palabras menos, aseguró que sus "principios éticos" no coinciden con la forma en que se maneja el Gobierno de la aliancista **Sandra Cuevas**, por lo que era mejor bajarse.

**Y COMO** era de esperarse, con tremenda explicación sólo logró echó a andar las turbinas de la suspicacia.

...

**POR CIERTO**, cuentan que **Patricia Bofill**, quien trabaja en Control de Eventos en la **Alcaldía Benito Juárez**, se hizo espacio en estos días para acudir a la pelea del "Canelo" y, de paso, armar un tour en helicóptero por el Gran Cañón.

**LO RARO** es que ayer borró las publicaciones que relataban el agasajo.

**SERÁ** que en estos tiempos los viajes ilustran, ¿pero también queman? Es pregunta que ya no está disponible.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

